
令和元年度キャリア教育特別講演会 

  

 １０月２５日（金）の午後に２年生を対象にキャリア教育特別講演会を行いました。

パネルディスカッションには１年生も参加をしました。「さがを誇りに思う教育推進事

業」の一環として、県内の企業の中で特に話題を集めている企業の経営者である株式

会社オプティム九州統括事業本部リーダー 細見 純 様、株式会社萬坊代表取締役社長 太

田 順子様、株式会社Karatsu Style 代表取締役 藤岡 継美 様、井上絹織株式会社専務取

締役 井上 裕司 様、IMARI 株式会社会長 福井 秀平 様の方々による個別の講演会

及びパネルディスカッションを行いました。 

◇生徒たちの感想◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―１年生― 

 今まで唐津に住んでいて知らなかった職業や会社を知れたことが一番良かったです。また、５人の方

が揃って言われていたことが、「物事にチャレンジすることが大切」だということです。私が一番苦手な

ことで、印象的な言葉です。何事も自分の夢や野望を叶えるためには自分から挑戦していくことが一番

大切なんだと実感しました。５人の方それぞれが強いこだわりを持たれており、いつか自分も芯を持っ

たしっかりとした大人になりたいです。今日の講演は自分にとってとても意味のあるものになりました。 

 

―２年生― 

 今回の講演で私は「試行回数を増やす」という言葉が一番印象に残っています。試行回数を増やすこ

とがこれからは大切になってくると聞いた時はいまいち理由がつかめませんでしたが、これからの社会

がどう進化していくのかという話とからめられた話を聞くととても納得することができました。これか

らは失敗を恐れずに試行回数をどんどん増やして自分のやりたい事が何なのか探してみようと思いま

す。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

株式会社 Karatsu Style 代表取締役 

         藤岡 継美 様 

IMARI 株式会社 会長 福井 秀平 様 井上絹織 株式会社 専務取締役 井上 裕司 様 

株式会社 オプティム 九州統括事業本部リーダー 

              細見 純 様 

株式会社 萬坊 代表取締役社長 太田 順子様 

パネルディスカッションの様子 


